

敦賀市都市計画マスタープラン策定に係る地域別説明会 ～愛発地域～ 開催結果

■開催概要

| 開催日 | 時間 | 場所 | 参加人数 | アンケート回収数 |
|----------|-------------|-------|------|----------|
| 2月26日(水) | 18:50~19:40 | 愛発公民館 | 9人 | 0枚 |

■参加者からの意見等

| | 意見 | 回答 |
|------|---|--|
| 人口減少 | <ul style="list-style-type: none"> 空き家の増加、高齢化が進んでおり、一人暮らしの高齢者もいる。また、世帯数は変わらなくても戸数は少なくなっている。 | — |
| 観光 | <ul style="list-style-type: none"> 区長と語る会でも言っているが、「愛発駅」と駅名を変更してほしいと要望している。駅名を変更することにより、観光客が愛発駅で下車し観光すれば、地域の活性化につながる。 | <ul style="list-style-type: none"> 駅名の変更について都市マスで記載することは難しく、都市マスでは将来的な土地利用の方向性を示すことになる。観光面としての発展を望むのであれば、地域資源を有効活用したまちづくりを進めるという記載が望ましい。 |
| 土地利用 | <ul style="list-style-type: none"> 農地も休耕地が増え、鳥獣の被害もある。 | — |
| | <ul style="list-style-type: none"> ローソンの跡地がトラクターヘッドの置き場になっている。疋田に植物工場ができると聞いたときは地元からも雇用してもらえると喜んだが、それもなくなったと聞いた。 | — |
| | <ul style="list-style-type: none"> 愛発地域では相続がうまくいっていない場合もあるため、土地の売買ができない状態と思う。 | — |
| | <ul style="list-style-type: none"> 愛発地域に工場がきてもらうことには反対はないと思う。 | <ul style="list-style-type: none"> 次回までに地域別構想(案)にそういった内容を記載してご意見を頂戴したいと思う。 また、市の条例では、住居系の用途規制をかけているところであるので、都市マスに工業系のエリアを加えることができれば、用途規制の見直しをしていきたい。 |